

# ANTONIO AZUELA

---



*Licenciado en Derecho por la Universidad Iberoamericana, maestro en Derecho por la Universidad de Warwick, Inglaterra y doctor en Sociología por la Universidad Nacional Autónoma de México. Desde fines de los años setenta se dedicó a la investigación académica de cuestiones urbanas y ambientales desde la perspectiva de la sociología del derecho. Ha sido profesor investigador de la UAM, en el Colegio de México y en la UNAM. Fungió como Procurador Federal de Protección del Ambiente entre 1994 y 2000. Actualmente investiga, entre otros temas, conflictos ambientales y urbanos, con énfasis en el papel de los jueces en los mismos. Desde 2015 es vicepresidente de la Federación Iberoamericana de Urbanistas.*